
Итоги заседания Учёного совета Института энергетики

30 мая состоялось заседание Учёного совета Института энергетики, на котором
обсуждалось несколько текущих административных вопросов, а также подготовка к
приёмной кампании.

Одна из самых главных целей Учёного совета Института – это обсуждение и принятие
решений, требующих разностороннего мнения и голосования. На совете присутствуют
представители всех Высших школ, которые выносят в повестку дня актуальные
вопросы.

30 мая члены Учёного совета голосовали за вынесение рекомендаций к прохождению
конкурса на замещение должностей ППС. Докладчиками стали директора Высших
школ – они объяснили функции, нагрузку и важность каждого преподавателя, который
подал заявку. Кандидатуры были вынесены на голосование членов совета по итогам
докладов.

Также члены Ученого совета ИЭ решили ходатайствовать перед Ученым советом
ФГАОУ ВО «СПбПУ» о присвоении ученого звания доцента по научной специальности
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высоковольтной энергетики Грешнякову Георгию Викторовичу.

Ирина Рындина, доцент Высшей школы электроэнергетических систем, специалист
дирекции по работе с абитуриентами, выступила с итогами нескольких этапов
Приёмной кампании, а также подготовки к следующему приёму на первый курс. Она
отметила важность профориентационной работы не только с выпускными классами, но
и с учениками 7-10 классов.. Директор Института энергетики, Виктор Барсков,
отметил, что необходимо уделять больше внимания возможностям, которые
предоставляет Университет по работе со школьниками.

Далее Ирина Рындина представила статистику обеспеченности учебными пособиями
учебного процесса по профильным направлениям образовательных программ.
Запланировано обновление печатной и электронной базы пособий, отвечающих
современным требованиям как преподавателей, так и студентов.

Перед членами совета выступила Любовь Трофименко, главный редактор Медиа
центра ИЭ с обзором деятельности за весенний семестр. Она познакомила с
обновленным составом медиа группы и привлекла внимание Совета к роли цифровой и
научной коммуникации в укреплении репутации Института, как в Политехе, так и вне
его. Актуальный сайт и социальные сети служат дополнительной мотивацией для
будущих абитуриентов, развивают отношения в коллективе и являются инструментом
связи с образовательным сообществом.

На заседании были рассмотрены и другие актуальные вопросы


